

„Business as usual“ oder alles geht seinen Gang. Im nunmehr 42. Jahr ihres Bestehens spielt sich das Abteilungsleben wie gewohnt auf unserer schönen Anlage am Darfelder Weg ab. Zur Saisoneroöffnung Ende April letzten Jahres wurden alle Coesfelder Sportbegeisterten angesprochen um ihnen die Möglichkeit zu bieten, einmal unsere schöne Tennisanlage und natürlich auch den Umgang mit Schläger und gelben Filzbällen kennen zu lernen. Der neue Coach der SG 06-Tennisabteilung Andreas Hinkelmann und sein Team konnte eine allerdings überschaubaren Gruppe von Tennisinteressenten die ersten Schritte bzw. Schläge nahe bringen.

In die Freiluft-Meisterschaftssaison startete unsere Abteilung im Mai mit zwei Erwachsenenteams. Erfreulich, dass nach schwierigen Jahren wieder 2 Jungenteams und eine Mädchenmannschaft zum Spielbetrieb angemeldet wurden. Hervor zu heben ist hier der tolle Erfolg der weiblichen U15 Mannschaft, die den Meistertitel und damit den Aufstieg in die Bezirksklasse schaffte.



Aufsteiger 2015: v.l. Sophie Lorenz, Greta Patt, Ariane Hemsing, Anna Morawe, Michelle Lorenz. Zum Team gehören ebenfalls Franziska Jacobs, Johanna Eckrodt und Emily Weiß

Erfreulicherweise ist der Mitgliederstand in 2015 einigermaßen konstant geblieben. Der Vorstand versucht durch gezielte Aktionen wie Schnuppermitgliedschaft, offene Tennisturniere und ein Tennis-Feriencamp für Kids und Jugendliche dem zweifellos immer noch bestehenden Abwärtstrend entgegen zu wirken.

Insbesondere das Tenniscamp zu Beginn der Sommerferien war im buchstäblichen Sinne ein echt heißes Event für alle interessierten Tenniskids. Bei echter Gluthitze vergnügten sich dennoch fast 40 Kids eine Woche lang auf unseren Tennisplätzen.



Zu heiß zum Tennisspielen – gibt`s nicht – dann muss halt zwischendurch eine Abkühlung her

Für die erwachsenen Mitglieder unserer Abteilung war sicher das traditionelle Frühstückstennisturnier sowie die „Coesfeld Open“ für alle Coesfelder Tenniscracks ein erwähnenswertes Event. Hier ist stellvertretend für alle Helferinnen und Helfer den Organisatorinnen Christa Brockmann und Ingrid Flüchter vom Catering- und Orgateam ein besonderer Dank auszusprechen.



Prima Stimmung beim Frühstückstennis, erst schlemmen dann schmettern: Das passt hervorragend!!



Gute Resonanz: Die „Coesfeld Open“ sind ein beliebtes Mixed-Turnier, und das seit Jahren

Ebenfalls eine lange Tradition hat unsere Winterwanderung mit anschließendem Grünkohllessen. Nach einer gut ausgewählten Stadtwanderung mit „Glühwein-Stopp“ am Pulverturm genossen die Wanderer im Anschluss das rustikale westfälische Grünkohlmenü. Erstmals dabei waren auch einige Tennisfreunde vom TC Coesfeld, die den netten Winterabend bei uns sichtlich genossen.

Abschließend möchte ich es nicht versäumen mich für die gute Zusammenarbeit mit dem Gesamtvorstand und mit der Geschäftsstelle recht herzlich bedanken.

Bernd Brockmann
Abteilungsleiter

Walter Fedder
Pressewart